

RILIS NASIONAL

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Penutupan TMMD Reguler ke-114 Tahun 2022

Agung widodo - DEMAK.RILISNASIONAL.COM

Aug 24, 2022 - 15:28



*Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 114 di Desa Kebonagung, Kabupaten Demak
Hari Ini Secara Resmi Ditutup*

DEMAK- Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 114 di Desa Kebonagung Kecamatan Kebonagung Kabupaten Demak hari ini secara resmi ditutup. Rabu, (24/8/2022).

Kegiatan diawali dengan peninjauan sasaran fisik TMMD antara lain pengecoran jalan dan rehab RTLH menjadi RLH di dukuh Mintreng, Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak oleh Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E, M.M., didampingi Forkompinda Kabupaten Demak.



Kegiatan dilanjutkan dengan upacara penutupan TMMD Reguler di halaman kantor Kecamatan Kebonagung. Bertindak sebagai inspektur upacara Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E, M.M., sebagai Dan up Kasiter Korem 073/Mkt Letkol Inf Nor Sutiyasno. Peserta upacara terdiri dari 1 SST Korsik Rem 073/Mkt, 1 SSK gabungan Kodim 0716/ Demak, Yon Zipur IV/TK, Yonif 410/ALG, 1 SSK gabungan Polres Demak, Satpol PP Kab.Demak, Dishub Kab.Demak, 1 SSK gabungan FKPPi,Linmas,Banser dan pelajar.

Dalam upacara disampaikan laporan hasil pelaksanaan TMMD Reguler ke 114 di Desa sasaran Kebonagung oleh Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo.

Kemudian, Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro Brigjen TNI. Joko Triyanto.SE.MM selaku inspektur upacara membacakan amanat Kepala Staf TNI Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M.

Kegiatan acara penutupan TMMD Ke-114 tahun 2022, diharapkan dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong-royong serta kemanunggalan antara TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.Selama satu bulan sejak tanggal 26 Juli sampai dengan 24 Agustus 2022, para prajurit, Pemda dan masyarakat telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD ke-114 Tahun Anggaran 2022. Kata Kasad TNI AD Jendral TNI Dudung Abdurrachman dalam amanatnya.

Menurutnya, Kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa, khususnya membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah.

Oleh karena itu, Kepala Staf Angkatan Darat dan selaku Penanggung Jawab Operasional TMMD, menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak dan elemen masyarakat yang telah membantu secara moril dan materiel sehingga kegiatan TMMD ke-114 ini dapat terselenggara dengan aman dan lancar.

Selaku penanggung jawab TMMD, lanjutnya, mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh pihak terutama pemerintah daerah dan masyarakat atas segala dukungannya dan mencapai target yang diharapkan.

Pada rangkaian tata urutan upacara, Kapoksahli secara simbolis menyerahkan peralatan kerja serta melaksanakan pemukulan Gong di dampingi unsur Forkopimda Kabupaten Demak sebagai tanda ditutupnya kegiatan TMMD Reguler ke 114 di desa Kebonagung.

Selain itu dilaksanakan juga penandatanganan naskah serah terima oleh Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo kepada Bupati Demak dr.Eistinah.SE disaksikan Kapoksahli Kodam IV/Diponegoro Brigjen TNI. Joko Triyanto, S.E, M.M.

Usai upacara berlangsung, Kapoksahli Kodam IV/Diponegoro didampingi Forkompimda Kabupaten Demak secara simbolis menyerahkan bingkisan sembako dari Basnaz kepada warga lanjut usia dan kurang mampu di wilayah desa setempat.

Beberapa stand produk dan layanan masyarakat dibuka juga di lokasi upacara penutupan TMMD Reguler di lapangan Kecamatan Kebonagung.

Di antaranya pelayanan kesehatan, Vaksinasi dan penjualan produk UMKM dari Masyarakat Desa Kebonagung.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0716/Demak